
 
 
 
１．開催年月日 

令和５年１月２４日（火） 午前１０時００分～午前１１時１０分 

 

２．開催場所 

  大東市教育委員会会議室 

 

３．出席者（５名） 

・教育長          水野 達朗 

・教育長職務代理者     太田 忠雄 

・教育委員         田中 佐知子 

・教育委員         齊藤 めぐみ 

・教育委員         中野 健一郎 

 

４．出席説明員（１２名） 

 ・教育総務部長                     北本 賢一 

・教育総務部総括次長兼家庭・地域教育課長        佐々木 由美 

・学校教育政策部総括次長兼指導・人権教育課長      村島 正浩 

・教育総務部次長兼学校管理課長             芦田 雄一 

・教育総務部次長兼教育総務課長             杉谷 明子 

・教育総務部教育総務課参事兼野崎青少年教育センター所長 前島 康浩 

・教育総務部教育総務課参事兼北条青少年教育センター所長 田中 廣信 

・学校教育政策部企画・教職員課長            花澤 秀之 

・学校教育政策部ＩＣＴ教育戦略課長           川阪 栄介 

・学校教育政策部ＩＣＴ教育戦略課長参事         山本 和人 

・学校教育政策部課長兼教育研究所長           浅井 裕子 

・教育総務部教育総務課課長補佐             岡田 健嗣 

 

５．傍聴者  ３名 

 

 

 

 

 

令和５年 大東市教育委員会 

１月 定 例 会 会 議 録 



６．議事日程 

 

 

日 程 第 １  会議録署名委員の指名について 

 

日 程 第 ２   教委議案第１号 

        大東市教育委員会教育委員に係る人事案件について 

 

日 程 第 ３  教委議案第２号 

        令和４年度大東市一般会計補正予算（第９次）【教育関

係】に係る意見聴取について 

 

日 程 第 ４  教委議案第３号 

        令和５年度大東市一般会計予算【教育関係】に係る意見聴

取について 

 

日 程 第 ５  一般業務報告 

 

 

 

 



７．一般業務報告 

 

１．令和４年１２月大東市議会定例月議会一般質問の要旨について 

 

 ２．学校園における教育活動について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



８．会議録 

 

水野教育長 

 

北本部長 

 

 

水野教育長 

    

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

水野教育長 

 

       

 

水野教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは定刻になりましたので、開会に先立ち、委員の出席状況について

報告を求めます。 

本日の出席は教育長及び教育委員４名、合計５名でございます。 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第３項の規定により本

会議は成立することをご報告申し上げます。 

報告のとおり、定足数に達しておりますので、ただ今から１月の教育委員

会定例会を開催いたします。 

まず初めに松の内も過ぎましたけれども、新年あけましておめでとうござ

います。傍聴にお越しの皆様、大東市の教育行政にご理解ご協力頂きまし

て、誠にありがとうございます。 

それでは議事に入ります。日程第１「会議録署名委員の指名について」で

ございますが、本日の署名委員は、太田委員によろしくお願いいたします。 

次に、日程第２ 教委議案第１号から、日程第４ 教委議案第３号までに

つきましては、大東市情報公開条例第６条第４号に該当する非公開情報が含

まれておりますので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第

７項の規定に基づき、会議を公開しないこととしたいと思います。承認の委

員は挙手をお願いします。 

【挙手全員】 

ご異議なしと認めますので、それでは本件につきましては、非公開とさせ

ていただきます。 

傍聴にお越しの皆様は、一旦退席をお願いします。 

【非公開】 

それでは、ただ今から定例会を公開とします。 

以上で本日の教委議案を終わります。 

 

 

・・・・・日程第５ 一般業務報告につき要点のみを記載・・・・・ 

 

①令和４年１２月大東市議会定例月議会一般質問の要旨について 

⇒１２月定例月議会における一般質問要旨についての概要報告。教育関連の

質問は、１０議員から１５項目。 

 

②学校園における教育活動について 

⇒３学期が始まってから、複数校でインフルエンザによる学級閉鎖が発生し

ています。私立の中学校入試や高等学校入試を控えていることから、受験生

の体調管理について、学校全体で意識を高めていきます。国のコロナ対処指

針から黙食の記述が削除されました。対策を講じた上で給食を楽しめるよう



  

 

令和５年２月６日 

 

 

水野教育長 

 

太田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

に各校へ指導していきます。 

意見・質問 

・学級閉鎖中のタブレット学習の状況について 

⇒適切な時間配分で実施し、紙媒体の学習時間も含めています。 

⇒オンライン・オンデマンド・AIドリル・紙等の多様な手段により実施して

いくことが大切です。 

⇒タブレット学習については、コロナ・インフルエンザ・怪我・不登校等の

様々なパターンに対応していく必要があります。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

各教育委員から意見等について 

 

・未来を創造していくためには、決断をしていかなければならない。コロナ

後を見据えて、コロナ前に取り組んでいたことを再定義する必要がある。 

・学生時代の先生からの声掛けや紹介してくれた本によって、大きく成長す

る子どももいる。 

・モニター等を使った授業が進んでいることから、教員が黒板に字を書く機

会が減ってきている。手書きの効果として脳が活性化するという研究もある

ため、教員へ手書きを進めている。 

・交通事故に遭った際は、保険会社が対応するが、社会人として道義的責任

は果たさなければならない。 

 

以上をもちまして、１月の教育委員会定例会を終了いたします。 

 

 以上 


